

Un mes después de terminado el tratamiento con penicilina las reacciones serológicas eran persistentemente negativas. Es inusitado encontrar un enfermo con sífiloma nodular dérmico y reacciones positivas en el l. c. r., por lo cual los autores continuarán observando con interés si la Penicilina ha tenido influencia en el l. c. r. Probablemente para ejercer acción favorable sobre la reacción en el l. c. r. se haga necesaria en un futuro próximo la repetición del tratamiento con Penicilina (intravenosa o intrarraquídea).

4o. CONTROL

Los obreros ayudan en la lucha contra las enfermedades venéreas

P. A. O' Leary and W. E. Herrell. *Proc. Staff Meet. Mayo Clinic Rochester*, 19: 20—22, Jun. 12, 1944.

Durante muchos meses la Sección de Venereología del Departamento de Salubridad de San Francisco ha trabajado con los Comités Ejecutivos de la Federación de Trabajadores del Estado y como resultado de esto, la Central de la Federación de Trabajadores del Estado de California ha recomendado adoptar las reacciones serológicas para todos los aspirantes a miembros de la Unión en California.

La Central se encarga de informar a sus respectivas Uniones del Servicio Gratuito de que pueden disponer en la oficina de Salubridad de la localidad de que se trate, y se hace cargo de la cooperación con Salubridad y con la Asociación de Higiene Social de California, para llevar a cabo un programa educativo entre todos los miembros de su Unión.

Un informe hecho en junio de 1943 al Congreso de los Estados Unidos por el U. S. Public Health Service, puso de manifiesto que de 3,200.000 de personas sífilíticas que hay en los Estados Unidos, aproximadamente 1,000.000 son obreros.

El autor señala la necesidad de organizar a los trabajadores en la lucha contra las enfermedades venéreas. En pocas palabras: cada unión de trabajadores debe inaugurar una campaña intensa para instruir a sus miembros sobre las enfermedades venéreas; los obreros pueden establecer cátedras de higiene social en sus escuelas; ayudar a la promulgación de leyes sobre la materia y establecer un programa para descubrir y tratar los casos de sífilis y gonorreas de los obreros.